

# 1年生普通科 探究の時間

## 1年生普通科の生徒が 「文理選択の大切さ」についての講演を聴きました

日 時：7月9日（月）7限 探究の時間

講 師：竹内 美紗氏

マイナビ 教育広報事業本部 進学情報事業部  
東日本進路サポート総括部  
東日本エリア進路サポート部  
東海・北陸進路サポート課



企業が求める人物像、文理選択の基本的な考え方の4パターン、なぜ勉強しなくてはいけ  
ないかについてお話しいただきました。

文理選択の基本的な考え方の4パターンのうち、学問から逆算することを推奨され、自分  
の興味ある学問を見つけるために学問探究の必要性を説かれました。

そこで探究の時間では、今後学問探究を行います。

### 今後の予定

7月23日（月） 10分野に分かれて学問探究をするためのグループを決める。  
担当する分野の資料を集める。

夏季休業中 学問探究ワークシートを完成する。

8月27日（月） 学問探究ワークシートを持ち寄り、グループで報告書にまとめる。

9月1日（土） 報告会のための準備、練習をする。

9月10日（月） 報告会を行い、情報を交流する。